
 

   

 

 

 

Le Président ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux participants. 

Lors de cette Assemblée nous accueillons Mr PIOT Adjoint au Maire et Mr Jean 

Michel VEDRINE Adjoint Sécurité du CODEP 16. 

RAPPORT MORAL 

Nous avions un effectif, toujours en progression de 18 licenciés pratiquants pour 

la saison 2023. Les licences sont en cours de renouvellement. Et nous accueillons ce 

soir plusieurs personnes intéressées par notre activité.  

J’ai assisté récemment à l’Assemblée Générale du CODEP 16 (Comité 

Départemental de la Charente) qui s’est tenue à La Couronne. Cette Assemblée outre 

les différentes commissions qui la compose (Environnement, Sécurité, VTT, 

Féminines, Communication numérique, etc,,,,,) a mis l’accent sur la sécurité, la 

formation d’encadrants, l’environnement et le développement durable. Des 

organisations de journées « tous à vélo » notamment dans le cadre des jeux 

olympiques, sont en cours d’organisation. 

En ce qui concerne la sécurité et vous savez tous comme c’est important. Dans 

ce domaine, nous avons eu cette année à déplorer plusieurs accidents sans 

conséquences majeures heureusement. Donc je vous demanderai à tous d’être très 

vigilant tant pour votre propre sécurité ainsi que pour celle de vos compagnons de 

route.  

 Nous sommes toujours sponsorisés par la Société Jacques Amblard, en effet le 

nouveau gérant a accepté de maintenir son soutien.,  

 Le Siège social de l’Association était sis à la Maison des Associations qui vient 

d’être vendue par la Commune, nous devons donc définir un nouveau siège social et 

modifier les statuts en conséquence.  

Est-il envisageable d’adresser le siège social à la Mairie ? 
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Mr. PIOT Adjoint au Maire et présent à cette Assemblée donne son accord. 

Le rapport moral est entériné par l’Assemblée. 

 

RAPPORT D’ACTIVITE 

Outre nos sorties hebdomadaires et nos participations aux différentes 

randonnées, nous étions organisateurs de la traditionnelle Randonnée Des Sources 

du 26 mars 2023 au départ de la Maison de Quartier de Touvre qui n’a pas comblée 

toutes nos attentes en termes de participation, la météo de cette journée n’a pas incitée 

les cyclos à sortir nombreux et nous avons donc eu une très faible participation. Trois 

circuits étaient proposés avec un ravitaillement à Chazelles. 

Nous avons fêté les 40 ans d’exitance du club et ce fut l’occasion de réunir les 

cyclos avec leurs conjoints ainsi que quelques un des membres fondateurs et toutes 

les personnalités qui nous soutiennent, nous étions 53 personnes au repas. Cette 

journée s’est déroulée sur le site très agréable du Pré de la Cure avec une belle météo. 

C’était un moment festif avec le plaisir de se retrouver pour un instant de convivialité 

autour d’un barbecue. Je profite d’ailleurs de cette occasion pour remercier toutes 

celles et ceux qui nous ont aidées et qui ont grandement contribués à la réussite de 

cette journée. 

Le Tour de France cette année frôlait La Charente. Pour nous, ce fut l’occasion 

d’organiser une sortie pour nous rendre à vélo dans la fameuse côte de Champs 

Romain à côté de St Pardoux La Rivière. Arrivé sur place dès le matin, nous nous 

sommes postés à environ 2 km du sommet et après un pique-nique tiré du sac (à dos) 

nous n’avons rien raté du spectacle de la Caravane du Tour ni du passage des 

coureurs. C’était une journée ensoleillée dans une ambiance de folie, avec une foule 

très dense à cet endroit. Ensuite retour vers Touvre par Piégut et Montbron et 112 km 

au compteur aller-retour. 

Nous avons clôturé cette saison par notre sortie annuelle les 9 et 10 Septembre 

à destination de Limeuil dans le Périgord Noir. Au programme une sortie le Samedi 

sur place avec 90 km et du dénivelé et une sortie le Dimanche de 60 km prévu mais 

écourtée rapport aux difficultés et fatigue de la veille. Nous étions hébergés dans un 

camping à l’accès quelque peu compliqué et nos fidèles accompagnateurs étaient au 

rendez- vous. Notre sponsor nous avait mis à disposition un véhicule conduit par 

Jacques pour assurer la logistique. 

Ce fut un séjour agréable, aux paysages divers alternant entre vallées et forêts, 

au relief accidenté qui s’est déroulé dans la bonne humeur et en toute convivialité. Je 

tiens à remercier les acteurs de la réussite de ce séjour : Jean qui encore une fois a 

excellé dans son rôle d’organisateur et d’accompagnateur, Daniel pour l’intendance et 



 

   

la préparation du budget alloué à cette activité. Merci aussi à Philippe qui avec sa moto 

nous ouvrait la route et a participé à notre sécurité. Pour finir un grand merci à tous les 

participants car c’est vous qui en faîtes un évènement spécial. 

Le rapport d’activités est entériné par l’Assemblée. 

 

BILAN FINANCIER 

Le compte de résultat est en excédent de : 69,95€ 

Le bilan financier est entériné par l’Assemblée. 

 

PROJETS 

En projet l’organisation de La Randonnée Des Sources, inscrite au calendrier 

FFvélo pour le 16 Mars 2024. Cette année c’est prévu un samedi matin puisque le 

dimanche nous étions souvent en conflit avec le calendrier de l’autre fédération. 

Une sortie annuelle un peu plus facile, on n’en débattra pas ce soir mais je suis 

ouvert à toutes vos suggestions. 

 

L’Assemblée se poursuit avec : 

Ré élection et composition du bureau : 

Le bureau est reconduit à l’unanimité : 

Président : Jean-Paul AMBLARD (Touvre) 
Vice-Président : Jean-Pierre DANEDE (Touvre) 
Trésorier : Daniel LAFOURCADE (Touvre) 
Trésorier Adjoint : Jean PAPON (Touvre) 
Secrétaire : Jean REYNAUD (Touvre) 
Délégué sécurité : Jacques COUBARD (Mornac) 
 
 
Nouvelles licences et ré affiliation 

Pour se réaffilier il faudra s’acquitter du montant de l’inscription (60€) et avoir pris 

connaissance du questionnaire de santé qui se substitue désormais au certificat 

médical. 

Pour nous cette année a été riche en évènements, tout cela n’aurait pas été 

possible sans les soutiens dont nous avons bénéficié :  



 

   

- la municipalité tout d’abord qui nous a beaucoup aidé financièrement pour nos 

activités avec les 40 ans et la sortie annuelle ainsi que pour le prêt des 

infrastructures communales. 

- notre sponsor qui outre sa dotation annuelle nous a accordé un supplément 

pour l’anniversaire du club. 

- le comité des fêtes également toujours à nos côtés pour le prêt de matériel. 

- merci à la fédération FFVélo, au CODEP16 pour les différentes organisations 

et vos participations aux chantiers importants que sont la sécurité à vélo et le 

développement de voies vertes.  

- merci aux membres du bureau pour votre engagement et merci à vous tous 

car c’est vous aussi qui contribuez à la réussite de nos activités. 

 

Le Président clôture la séance. 

 

Président CCT 
JP.AMBLARD 

 

 


